

El maltrato animal

Nombre: Dayan Lizeth Fernández Reyes

Fecha: 09/06/2021

COLEGIO PARROQUIAL SANTO CURA DE ARS

Grado: Decimo

1.Objetivo general	1
2.Objetivos específicos	2
3.Pregunta problema	3
4.Introduccion	4

Objetivo general: Recalcar la importancia del porqué debe estar penalizado el maltrato animal.

Objetivos específicos:

1. Mostrar con cuanta frecuencia se cumple la ley del maltrato animal en Colombia.
2. Por que las personas agraden a los animales si ellos no tienen la culpa de la situación en la que estamos “COVID” el estrés y la furia.
3. Plantear una campaña por las redes sociales para que demos a conocer que no es bueno el maltrato a los animales, que se difunda toda aquella persona que les esté haciendo daño.

Preguntas problema

¿Es peligroso utilizar siempre las redes sociales para denunciar la crueldad animal “virtual” o personal?

¿Por qué las personas nos desquitamos con los animales si ellos no tiene la culpa de lo que se esta viviendo?

Introducción:

La crueldad hacia los animales es, al mismo tiempo, una causa de violencia pública, el resultado de esa violencia. Esto es parte de la violencia que afecta a personas y comunidades. La violencia es un acto internacional solitario o repetitivo que gira en torno a la intención de invadir, controlar, atacar, o dañar a los demás. Suelen ser personas de rango superior. Es decir, lo realizan personas que son más fuertes en las relaciones, pero también se puede hacer en cosas, animales o incluso en uno mismo.

Las familias violentas suelen atacar a los más vulnerables, incluidos los ancianos, las mujeres, los niños y las mascotas. Cualquiera que lo cuide odia la crueldad con los animales. La causa de esto es cada vez mayor, los padres, educadores y comunidades que no apoyan en realidad la crueldad hacia los animales son en bombardeos.

La violencia puede obstaculizar el desarrollo humano y causar un daño irreparable, al participar en diversas formas de expresión, desde el abuso verbal hasta el asesinato. La injusticia es “el trabajo que causa sufrimiento a otros, reacciones emocionales a la infidelidad por sufrimiento innecesario. Se considera un trastorno mental, el abuso de niños incluido los animales, es social y es un síntoma clínico asociado con la alternancia del comportamiento”.

La detección, prevención y tratamiento de la violencia contra los animales enfatiza la acción humana. Los animales son criaturas en una escala evolutiva y en un nivel más bajo que los humanos. Es nuestra responsabilidad por su bienestar. Porque tener un superior es una obligación y responsabilidad de actuar como tutor de un subordinado en cuanto a instrucciones. Si nos

tomamos en serio la lucha contra la violencia, parte de nuestra lucha es erradicar el abuso de otras formas de vida.

El segundo punto que me gustaría señalar es que la crueldad animal y la crueldad humana están directamente relacionadas, por lo que esta violencia contra los animales pueden ser una señal de detección y advertencia de crueldad doméstica. Cabe señalar que los niños que abusan de las mascotas pueden presenciar el abuso de las personas y ser abusados por los ancianos y las autoridades.

Abusados, estos niños e introspectan a medida que crecen y tiene sus propias familias. Este abuso es la única familia donde existe abuso. Puede ser una señal de ayuda que determine quien esta causando la violencia doméstica.

La crueldad con los animales aumenta las posibilidades de volverse violento con otras criaturas sin simpatizar con ellas. La asociación estadounidense de psiquiatría lo considera uno de los diagnósticos definitorios de los trastornos del comportamiento. Si su hijo habla sobre la crueldad con los animales, también pueden hablar sobre su propio sufrimiento.